

D. Marino Alduñin Azurza, en el recuerdo. Por Joaquín Rodríguez

domingo, 18 de abril de 2010

Modificado el domingo, 02 de mayo de 2010

D. Marino Alduñin Azurza, en el recuerdo

Joaquín Rodríguez

En estos días, lamentamos la perdida de una persona muy especial, que ha tenido una indiscutible y decisiva influencia en la formación de muchos miles de alumnos que pasaron por el Instituto Laboral de Guía (el 1º de nuestras islas, en su modalidad Agrícola y Ganadera, pero complementado con otras enseñanzas profesionales).

D. Marino Alduñin Azurza, en el recuerdo

En estos días, lamentamos la perdida de una persona muy especial, que ha tenido una indiscutible y decisiva influencia en la formación de muchos miles de alumnos que pasaron por el Instituto Laboral de Guía (el 1º de nuestras islas, en su modalidad Agrícola y Ganadera, pero complementado con otras enseñanzas profesionales).

Por Joaquín Rodríguez

[LEER TEXTO COMPLETO](#)